



リファレンス大阪駅前第4ビルで行われたひとけた会「1月度研修会」の様子。末永イノベーション経営の末永春秀氏が講師に招かれた



挨拶をする  
谷山会長  
より  
申していきま  
すから、  
努力を増  
やす  
て  
いきま

る社員  
「人を育て  
られる社員



講演を行った  
末永春秀氏

1月24日、大阪市北区のリファレンス大阪駅前第4ビルで、ひとけた会(谷山令一会長)の「1月度研修会」が午後1時より行われた。

研修会は奥村会員の司会で進行。冒頭、谷山会長より「小宮一慶さんが言わされた事ですが、成功と幸せとは何か。成功とは

自分ではなく周囲が決めることで、幸せは自分が感じる物です。釣界では経営者やその一族だけが幸せになり、会社を潰すケ

ースがあります。こういった経営者では、従業員はもちろん関わっている人は成功する事も幸せになる事もありません。このような時代ですから、

本経営に入社。その後、ベーシック経営の末永春秀氏。社労士から株日本同社を設立。約30年にわたり、「経営の成長」「人材の成長」「資本の成長」「商品の成長」となる。ただ、経営者に育てられた「その人」は「次の人」を育て

てしまった。

また、当日は7人のオ

ブザーバーが参加し紹介された。

講師は(株)末永イノベーション経営の末永春

はあさ

はりは

リハ

登録商標

末永春秀  
氏が講演

# 「人を育てる人を作る」

ひとけた会「1月度研修会」大阪で開催

ているかという点で、多くの企業が躊躇している。人が育つた範囲でしか事業展開は難しい。

こういった、人材育成でどれくらい大きなものになっているのか。

それでも効果が上がるはずがない。

人材育成の代表的なポイントとしては、「考え方」つまり価値観の大さな枠についての共有が必要です。それぞれの会社の仕事で必要な考え方(価値観)はこの方向だ、といふ事を明確にする事と、日々の中で指導教育し、上司が実践している事が大事だ。

具体的には「あの会社の人はみんな礼儀正しく親切だ」、「あそこまで報酬を出している」といった貞介だ。

その後、会員連絡や築

## 「社員教育と人材育成」テーマに意見交換

ら人材をスカウトする。そうなると、生え抜きの幹部と中途採用幹部の問題も出てくる。

そもそも、人材育成と言つが、どういった人材が良いとされ、それをどういった方法で育成するのか。何でもかんでも「人材育成」という言葉が出

るが、良い人材の前提や教育する方法も何も決まっていない場合が多い。

休憩をはさみ、会員研修としてグループ討論が行われた。テーマは「社員教育と人材育成の実態」そして6つの班に分かれ

ていた。

講演後の質疑応答も活

発に行われた。